

Portal

Sonora

Inicia PRI proceso para anular comicios

●●● El Partido Revolucionario Institucional (PRI) de Sonora inició ayer una campaña a nivel estatal, en la que expone sus argumentos para que se anule la elección de gobernador, realizada el 5 de julio pasado. El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Roberto Ruibal Astiazarán, manifestó que es un ejercicio de información a los sonorenses sobre las ilegalidades registradas en los comicios pasados.

Irregularidad en Querétaro

Continúa propaganda electoral en avenidas

●●● A prácticamente una semana de que venza el plazo para el retiro de publicidad política, todavía se aprecia propaganda electoral en calles, avenidas, bardas y anuncios espectaculares de la ciudad de Querétaro. El artículo 110 de la Ley Electoral del estado establece el plazo de 30 días naturales para el retiro de la propaganda, una vez celebradas las elecciones, es decir, el próximo 4 de agosto.

Habrá elecciones en Puebla

Exigen renuncia de aspirantes a cargo

●●● Todos los funcionarios de Puebla que quieran una candidatura de elección popular deberán renunciar, señaló la diputada local, Leonor Popócatl. Refirió que los que tienen un puesto en la administración pública, en los distintos niveles de gobierno, y que han manifestado su interés por un puesto de elección popular, deben dejar el cargo, para que no usen recursos públicos para promocionarse.

Prevención contra el dengue

Instalan trampas contra mosquitos

●●● La Secretaría de Salud de Guerrero instaló tres mil 261 ovitrampas para la colecta del huevecillos del mosquito transmisor del dengue, como medida de prevención en la entidad. El director del programa de Vectores de la Secretaría de Salud, Felipe Dzul, indicó que para monitorear a las poblaciones, y evitar que el mosquito transmisor del dengue llegue en su fase adulta, se procederá a la colecta del huevecillo.

El adeudo es de \$100 mil

Dejan sin agua a alcaldía por morosa

●●● La Comisión Federal de Electricidad dejó sin servicio eléctrico a la cabecera municipal de Villa Hidalgo, San Luis Potosí, porque el ayuntamiento adeuda 190 pesos. El corte dejó sin agua a cientos de habitantes, pues se desconectó la energía del pozo. La tesorera, Rosa Ramírez, detalló que la administración no tiene recursos para liquidar el adeudo y que los ciudadanos continuarán sin agua.

